

COMPETICIONES

El CSD y la Rfef impulsan el fútbol femenino con una inversión de 1,5 millones

El proyecto *Impulso al fútbol femenino 2020* se desarrolla mientras se concreta la profesionalización del deporte para el inicio de la temporada 2021-2022.

Palco23

25 nov 2020 - 20:10



Balón de oxígeno para el fútbol femenino. La Fundación Deporte Joven del Consejo Superior de Deportes (CSD) y la Federación Española de Fútbol (Rfef) han formalizado la colaboración para desarrollar el proyecto ***Impulso al fútbol femenino 2020*** , dotado con 1,5 millones de euros, mientras se concreta su profesionalización para el inicio de la temporada 2021-2022.

El CSD ha destacado que el acuerdo beneficiará la competición, con acciones relacionadas con el arbitraje, la grabación táctica de partidos y la seguridad, así como al apartado de recursos de los clubes, con mejoras en gestión, formación y desplazamientos de los deportistas.

A través de la dotación de recursos económicos a los clubes y del establecimiento de un programa de protocolos y condiciones mínimas de participación en las competiciones, el programa está dirigido a la profesionalización de las futbolistas de la Primera Iberdrola y se enmarca en la iniciativa *Universo Mujer* para promover la participación femenina en todos los ámbitos del deporte.

En este mismo sentido, la Fifa lanzó en septiembre un nuevo programa para impulsar el desarrollo del fútbol femenino, aunque no precisó el presupuesto del programa, que llevará el nombre de Programa de Desarrollo del Fútbol Femenino.

El plan ofrece a las 211 federaciones miembro la oportunidad de solicitar recursos adicionales y conocimiento especializado para impulsar el fútbol femenino en el ámbito nacional, en función de sus necesidades.